

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Endopank : Des bancs jaunes à Saint-Max

Mardi 9 juillet 2024

Lancement de la Campagne Endopank à Saint-Max avec l'Installation des Bancs Jaunes par EndoFrance

L'endométrie est une maladie gynécologique inflammatoire et chronique fréquente qui touche près de 10 % des femmes. Elle se caractérise par la présence, hors de la cavité utérine, de tissu semblable à celui de la muqueuse de l'utérus (appelée endomètre). Elle évolue de la puberté à la ménopause.

La ville de Saint-Max annonce fièrement le lancement de la campagne Endopank, en partenariat avec l'association EndoFrance, dédiée à la sensibilisation et à la lutte contre l'endométrie. Cette initiative vise à éduquer le public sur cette maladie chronique souvent méconnue, et à fournir des ressources précieuses aux personnes touchées.

Événements clés et initiatives

1. Conférence Publique sur l'Endométrie :

Le Pôle Santé de Saint-Max organisera prochainement une conférence ouverte au grand public et aux professionnels de la santé. Cette conférence mettra en lumière les aspects médicaux, les symptômes et les dernières avancées dans le traitement de l'endométrie.

2. Installation des Bancs Jaunes par EndoFrance :

EndoFrance a récemment inauguré des bancs jaunes, couleur symbolique de l'endométrie, à trois emplacements clés à Saint-Max : Place Barrois, Place de l'Europe et à l'entrée du Parc Jean XXIII. Chaque banc est équipé d'une plaque avec un QR code redirigeant vers le site de l'association, offrant ainsi un accès facile aux informations sur l'endométrie à tous les passants.

3. Participants à l'Inauguration :

Jade Anselmo, ambassadrice régionale bénévole d'EndoFrance, a présidé l'inauguration des bancs Endopank en compagnie de Marie-Line Rubini, conseillère déléguée à la santé, Catherine Vieux-Melchior et Erika Cosset de la délégation culture, ainsi que Christelle Galarme, responsable du Pôle Santé.

4. Objectifs de la Campagne Endopank :

Sensibilisation : Informer sur les symptômes et les impacts de l'endométrie.

Accessibilité à l'Information : Mettre à disposition des ressources via les bancs jaunes et le QR code.

Soutien : Offrir des groupes de parole et des permanences pour les personnes concernées.

5. Prévalence et Diagnostic de l'Endométrie :

L'endométrie est une maladie chronique où des tissus similaires à ceux de l'utérus se développent en dehors de celui-ci, causant douleurs et symptômes variés. Le diagnostic, souvent tardif, nécessite une prise en charge médicale spécialisée.

6. Engagement d'EndoFrance :

Depuis sa fondation en 2001, EndoFrance œuvre pour sensibiliser, informer et soutenir les personnes touchées par l'endométrie à travers des actions concrètes telles que les permanences hospitalières et les groupes de parole.

Conclusion

La campagne Endopank à Saint-Max représente une étape cruciale dans la sensibilisation et le soutien aux personnes atteintes d'endométrie. La ville encourage tous les citoyens à participer activement aux événements et à utiliser les ressources mises à disposition pour mieux comprendre cette maladie et soutenir ceux qui en souffrent.



EndoFrance

Association française
de lutte contre l'endométrie
Soutenir • Informer • Agir

Association agréée par le Ministre chargé de la Santé
et par le ministère de l'Éducation nationale